

Fiat richtet Abarth Days mit Fahrveranstaltungen aus

Die diesjährigen Abarth Days von Fiat (11.08.2018) finden im Driving Center Baden Airpark statt. Fiat bietet geführtes Fahren auf dem Handlingkurs an und lädt zur Fahrt im Abarth 124 Drifftaxi ein. Außerdem gibt es Wettbewerbe in den Bereichen Drift, Kart und Slalom. Vor Ort stellt Fiat auch einige Klassiker der Marke aus. Geplant ist zudem eine Parade mit allen angereisten Fahrzeugen.

Der Eintritt kostet 30 Euro für Erwachsene inklusive der Teilnahme an allen Fahrveranstaltungen. Für Mitglieder des Abarth-Clubs beträgt der Preis 19 Euro. Mitglieder von „The Scorpionists“ zahlen 10 Euro. Für Kinder bis 16 Jahre ist der Eintritt kostenlos.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Fiat 124 Abarth Rallye.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat



Fiat 124 Abarth Rallye.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat



Fiat 124 Abarth Rallye.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat
